

MVV Energie

Müller bleibt Vorstandschef

[09.03.2018] Georg Müller steht weiter an der Spitze von MVV Energie. Der Aufsichtsrat des Mannheimer Unternehmens hat seinen Vertrag als Vorstandschef um fünf Jahre verlängert.

In seiner gestrigen Sitzung (8. März 2018) hat der Aufsichtsrat von MVV Energie den Vorstandsvorsitzenden Georg Müller für weitere fünf Jahre im Amt bestätigt. Müller steht seit 2009 an der Spitze des Mannheimer Energiekonzerns. Nach den Worten des Aufsichtsratsvorsitzenden, Mannheims Oberbürgermeister Peter Kurz, hat Müller die Unternehmensgruppe konsequent auf das Energiesystem der Zukunft ausgerichtet und als Vorreiter der Energiewende in der Stadt Mannheim und in der Metropolregion Rhein-Neckar sowie national und in einigen internationalen Märkten positioniert. Kurz erklärte: „Der Aufsichtsrat hat Dr. Müller damit sein volles Vertrauen für die Fortsetzung des Kurses unseres kommunal und regional geprägten Unternehmens ausgesprochen – im Interesse des Unternehmens, der Mitarbeiter, der Anteilseigner, der Kunden sowie der kommunalen Partner und gemeinsam mit dem Vorstandsteam, den Führungskräften und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.“ Die Vertragsverlängerung erfolgte am Vorabend der Hauptversammlung des einzigen börsennotierten Stadtwerks Deutschlands, die am heutigen Freitag im Mannheimer Congress Center Rosengarten stattfindet. Ab 10 Uhr wird die Eröffnung durch den Aufsichtsratsvorsitzenden und die Rede des Vorstandsvorsitzenden live auf der Website von MVV Energie übertragen.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie, Georg Müller